

17/06/2022

Estudiantes de la Umag fueron capacitados por la Fiscalía

Alumnos de la carrera de Pedagogía de la Universidad de Magallanes, fueron capacitados por el abogado del Ministerio Público, Ricardo Thompson, en temáticas relacionadas a la misión de la Fiscalía, la protección y apoyo de víctimas y testigos, a los delitos sexuales, a la violencia intrafamiliar y a la obligación de denunciar de funcionarios de establecimientos educativos.



Cabe destacar que la Fiscalía Regional de Magallanes, con el apoyo de los distintos fiscales y profesionales de cada fiscalía local, está llevando a cabo, en distintas instituciones públicas, privadas y de la sociedad civil, charlas que abordan temáticas como la Violencia Intrafamiliar, Abuso Sexual, y Responsabilidad Penal Adolescente, entre otras, que buscan prevenir, informar y educar a la comunidad respecto a este tipo de delitos, así como instar en la denuncia de estos ilícitos.